



たちばな

文責 校長 谷崎 佳恵

素晴らしかった前期

本校の重点目標は、「めあてをもって粘り強く取り組む」ことです。7月までに、子ども達は、外で元気に運動したり、黙って掃除をしたり、しっかり話を聞いたりすることができるようになりました。

6・7月ではこんな子どもになりました

めあてをもって

うんどう

外でげんきにうんどうする

せいかつ

だまって そうじをする

がくしゅう

しっかり きく

ねばり づよく



9月には、学級の友達とスポコン広場に挑戦したり、トイレのスリッパをそろえたり、自分たちで学習のめあてをたてたりすることに取り組みました。この3つのめあての達成もよくできています。

9月はこんな子どもになりました

うんどう

スポコンひろばにみんなで ちょうせんする

せいかつ

トイレのスリッパをそろえる

がくしゅう

じぶんたちでめあてをたてる



前期は、「がまん玉」「しんせつ玉」「みつけ玉」を、しっかり磨いて、目標を達成するために、粘り強く活動することができていました。後期も、さらに成長してくれることを期待しています。



3つの玉をしっかりみがこう。

本日で、前期が終わります。保護者の皆様のご協力のおかげで、無事前期を終えることができました。ありがとうございました。後期もよろしくお願いいたします。

令和5年度全国学力・学習状況調査の結果について

4月に、6年生を対象として行われた全国学力・学習状況調査の結果が公表されました。この調査は、教育指導の充実や改善等に役立てるために行われます。本校は、国語も算数も全国平均点を大きく上回っていました。しかし、国語では、「書くこと」について課題が見られました。今後は、条件に合わせて書くことを授業に取り入れていきます。また算数では、式の意味を理解することに課題が見られたので、計算ができるようにすることはもちろん、式の意味を考えさせながら授業を行います。質問紙では、「将来の夢や目標をもっている」児童が多く、地域の方のご協力で行っている職場体験等の学習が子ども達の成長に活かされているのだと思いました。しかし「人の役に立つ人間になりたい」「地域や社会をよくするために何かしてみたい」と回答した子どもが少ないのが課題です。まわりの人のことを考えながら、みんなが楽しく過ごせるように行動できる子ども達を育てていきたいと思いました。

毎日、音読を聞いていただいたり、家庭学習強化週間時のプリントへの記入に協力していただいたりしていることも、子ども達の学力調査の結果につながっていると思います。ありがとうございました。今後も、職員一同子ども達が、「授業が楽しい」「授業がわかる」と言ってくれるような授業づくりに取り組んでいきたいと思っています。



中学生が読み聞かせに来てくれました



9月20日(水)に、立花中学校の生徒さんが、読み聞かせに来てくれました。中学生のみなさんは、控え室で何度も練習し、本番に挑んでくれました。立花小学校の子ども達は、楽しそうにお話を聞いていました。優しい時間が流れて、小学生も中学生もいい表情をしていたのが印象的でした。立花小学校の子ども達もこんな素敵な中学生に育って欲しいですね。



【はらぺこあおむし】



【おまえうまそうだな】



【きょうのごはん】



【ねこはるすばん】



【POOP うんこ】



【耳の聞こえないメジャーリーガーウィリアム・ホイ】



【まんじゅうこわい】



【たまごにいちゃん】



【ともだちや】



【キャベツくん】

立花小学校では、毎週月曜日の朝の活動の時間に、「読み聞かせ」をしています。子ども達は、「読み聞かせ」の時間を楽しみにしています。多くの学級で読み聞かせをするために、読み聞かせボランティアの方を募集しています。朝の活動(8時25分～8時40分)の時間に、絵本や紙芝居を読んでいただけの方がいらっしゃいましたら、教頭まで(37-0023)ご連絡をお願いします。ご応募お待ちしております。

11月の予定



- 1日(水) 安全点検
- 6日(月) ～ 10日(金) 家庭学習強化週間
- 10日(金) ふれあい班活動・委員会活動(変更有)
- 13日(月) ふれあい班掃除 ～ 24日(金)
- 16日(木) 研修会のため4時間授業(給食あり)
- 17日(金) 児童集会・クラブ活動

- 21日(火) 持久走試走(予定)
- 28日(火) 持久走記録会(午前) 授業参観(5時間目)

12月23日(土)～1月8日(日) 冬休み